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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relación 
.. a cómo se prepara la Provincia de Santa Fe para una eventual tercera ola de 

covid-19 y sus cepas lo siguiente: 

a) Si se están tomando medidas que refuercen los protocolos vigentes en 

cada una de las actividades habilitadas. 
b) Si se continúa reforzando el primero y segundo nivel de atención con 

equipamiento en los cetros de salud de la provincia. 

e) Si se continúa trabajando en el aumento de testeas diarios que 

permitan obtener un diagnóstico rápido. 
d) Si se siguen enviando camas de internación con oxígeno a las 

localidades de la provincia, así como insumos y medicamentos. 
e) Si se prevé completar la vacunación con segundas dosis antes de la 

llegada de esta nueva ola. 

Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 
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:CÁMARA DE DIPUTADOS 
DELA PROVINCIA DE SANTA J?E 

FUNDAMENTOS 

;Señorpresidente: 

· pasado sábado 17 de julio se detectó el primer caso de la 

del coronavirus en un santafesino que regresó de Estados 

Unidos y dio positivo en el aeropuerto de Ezeiza. Desde el Ministerio de Salud 
de la provincia evalúan la eventual posibilidad de que haya una tercera ola de 

· contagios y es por ello que hay que estar preparados para el peor de los 

escenarios nuevamente. 
La variante Delta del coronavirus preocupa al mundo entero y 

nuestra provincia luego de haber sido una de las que más contagiados tuvo 
ya está alarmada por la situación, si bien en la actualidad no se han 

encontrado casos de esta nueva cepa, ello no obsta que suceda. 
En este sentido, y teniendo en cuenta que la nueva variante 

parece ser mucho más peligrosa, contagiosa y nociva, según confirman países 

que ya .. la están atravesando, es fundamental conocer qué medidas está 
tomando nuestra provincia para que en caso de presentarse una tercera ola 
no nos tome desprevenidos. Asimismo, conocer si se están tomando medidas 
que refuercen los protocolos vigentes en cada una de las actividades 

habilit_adas; Si se continúa reforzando el primero y segundo nivel de atención 
. . 

con equipamiento en los centros de salud de la provincia; Si se continúa 
trabajando en el aumento de testees diarios que permitan obtener un 

diagnóstico rápido. 
De igual manera, es necesario tomar conocimiento sobre si se 

siguen .envlando camas de internación con oxígeno a las localidades de la 
provincia, así. como insumos y. medicamentos y si se prevé completar la 
vacunación con segundas dosis antes de la llegada de esta nueva ola. 

En virtud de ello, solicitamos al Poder Ejecutivo que, a través del 
organismo que corresponda, informe en relación a las cuestiones 
anteriormente mencionadas, a los fines de conocer cuáles son las medidas 
que la .provlncla viene desarrollando o reforzando para la llegada de una 

eventual tercera ola de covid. 
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·, .•. CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la 

Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 
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